
【いただいたご質問等】　～ 建築設計について ～

質　問 回　答

①市産材の活用は
木材利用の依頼はしています。市産材を活用するよう業者
に依頼をしていきます。

②壁に写真映えする絵を描く 参考にさせていただきます。



【いただいたご質問等】　～ 遊具についてⅠ ～

質　問 回　答

①子どもが何度も行きたくなるような飽きられな
い工夫が必要と思います。

例えば遊具鬼ごっこをしたくなるような仕掛けが
欲しい

飽きない工夫として、遊具の動線が一つとならないよう遊具
の設計をします。

また、イベントの実施により子どもたちにいろいろな体験を提
供します。

②すべり台は、なぜ幅広いタイプではないのか
子どもが２人ですべることが可能な幅広タイプのすべり台を
設置します。

③トランポリンは、だるまちゃん広場にあるような
白いふぁふぁタイプのものではないのですか？

ふわふわドームの設置を検討しましたが、基礎や床下から
の工事となり多額の費用がかかることから、エアランド（据え
置き型エア遊具）を設置します。

④ネット遊具は、飽きると行かなくなるから減らし
てもいい。

飽きない工夫として、遊具の動線が一つとならないようネット
遊具の設計をします。（６つの動線を確保しています。）

⑤ネットフロアは平坦なネットか。もっと起伏があ
るものにできないか

イメージ図では平坦に見えますが、実際はかなり波を打って
います。走り回る部分も必要ですが、安全を確保しないとい
けない部分もあります。どちらを優先するかとなると安全を優
先せざるをえませんが、いただいたご意見は今後の設計の
参考とします。



【いただいたご質問等】　～ 遊具について Ⅱ　～

質　問 回　答

⑥近くにお城があるのにお城が必要か？

お城にお金をかけるぐらいなら、別の遊具にお
金をかけて欲しい。

既存施設の縦横の空間を有効利用したタワー型の遊具は、
大野らしさを表現するため「越前大野城」をイメージできる遊
具を設置します。遊び場全体の遊具の配置バランスなどを
考慮して、遊具の設計をします。

⑦子どもの遊び場で人気の遊具がないのでは
子どもたちの適度なチャレンジ精神、好奇心を刺激し、多様
な遊びが生まれるよう、様々な遊び行動を誘発する遊具を
設置します。



質　問 回　答

①入場料は有料か無料か。 市民は無料とします。

②コインロッカーはあるのか。
お金が返金されるタイプのものか。

遊具の入口に設置する予定です。

具体的には協議しませんが、戻ってくるタイプのものにする
ことは可能と考えますので、今後指定予定管理者と協議し
ます。

③食事ができる場所の有無について
持参したお弁当やおやつなどを食べることができる飲食ス
ペースを設けます。

④飲食物の販売はあるのか。

本格的な飲食店というわけにはいきませんが、運営に支障
のない程度で軽食の販売について指定管理予定者と話を
詰めていきます。自動販売機は設置する予定であり、設置
場所は今後検討します。

⑤未満児のエリアと未満児以上のエリアは親が
1人で監視出来る様になっているか。
（例えばエンゼルランドの室内遊び場は壁で隔
ててあり親1人で監視することが難しい）

同伴者（保護者等）が遊具で遊ぶ子どもたちを見守ることが
できるよう、施設全体が見渡せる場所に見守りエリアを設置
します。

⑥古くなった本物の楽器を置き、子どもに体験さ
せるのもいいのではないか。

使う年齢に応じて幅のあるおもちゃなども必要だと思ってい
ますので、参考とさせていただきます。

【いただいたご質問等】　～ 管理運営について　Ⅰ ～



質　問 回　答

⑦絵本など静かに遊ぶこともできるのか。
休憩スペースは畳としており、静の遊びはこのスペースとな
る予定です。

⑧施設員や監視員の有無
防犯対策と万が一の事故に備え、スタッフによる巡回や監
視ができる体制を整えるためにもスタッフの配置計画につい
ては指定管理予定者と協議します。

⑨清掃頻度
施設内を清潔に保つためにも、清掃頻度などについて指定
管理予定者と協議します。

⑩防犯対策
利用者以外の不要な入館を防ぎ、常時施設内を安全に利
用できるよう監視カメラを設置したり、スタッフによる巡回や
監視ができる体制を整えます。

⑪放課後などに子どもだけの利用は可能か。

小学生は放課後、その校区内で活動することが原則となり
ます。西校の児童で子ども同士で来ることは可能と思います
が、西校区以外の児童は、平日に限っては子どもだけの利
用は難しいと考えます。土日祝日は保護者と一緒に来てい
ただいて、長時間遊ぶことができる施設を目指しています。

【いただいたご質問等】　～ 管理運営について　Ⅱ ～



質　問 回　答

⑫土日祝日の具体的な利用時間

基本的には、土日祝日は開館し、年末年始は休館する予定
でいます。開館時間などは、指定管理予定者と協議してい
ますが、現時点では、午前9時30分から午後5時30分まで開
館、月曜日を休館日にすることを考えています。

⑬どのようなイベントを開催することを考えられ
ているのか。

イベントは、利用促進に大事なものだと考えています。例え
ば、子ども向けに工作教室、保護者向けに育児セミナーを
考えています。他に指定管理予定者で、自主的なイベントを
検討していただきます。

⑭子を見守らない親もいるため、利用者間のト
ラブルが起きないような注意喚起をして欲しい。

親子みんなで遊ぶことが理想的だと思いますが、いろいろな
形態の親子がいるため強制することは難しいと思います。で
きるだけそういう啓発をしていくよう、指定管理予定者と検討
します。

⑮ファンクラブのような利用者ネットワークにつ
いて

この施設が長く親しまれて愛される施設になるように、ご意
見を参考に検討していきます。

⑯施設の利用は靴下か。ボルタリングも靴下か。
上履きは不要で靴下とします。ネット遊具はけが防止のため
にも靴下が必須と考えていますが、ボルタリングなどは裸足
にするなど保護者の判断となります。

【いただいたご質問等】　～ 管理運営について　Ⅲ ～



【いただいたご質問等】　～ その他 ～

質　問 回　答

①屋外には特に何も作らないのか。 屋外に遊具などを整備する予定はありません。

②子ども達に遊具などについてアンケートする
予定はあるのか。

遊具の種類を聞くことは予定していません。メイン遊具となる
大野城の色を選んでもらうことや、その中にどのような遊び
機能が欲しいか、インクルーシブ遊具を３つの中から選択し
てもらうことなどを予定としています。

③駐車場はどこを考えられているか。また、歩道
をしっかり整備していただきたい。

今のところ結ステーションの駐車場を考えています。土日は
観光客の方が来ますのである程度不足すると考えています。
大型バスの駐車場を減らすことや周辺の駐車場でどこかな
いかというのを今探しているところです。安全対策も含めて、
いろいろと検討していきます。


